

## **Cheikh Fall**

**Président du Syndicat des produits Bridor–CSN**

### **Candidat à la présidence de la CSN**



Je me nomme Cheikh Fall.

Je suis un jeune entrepreneur et aussi salarié d'une entreprise du nom de Bridor. Dans cette structure, je préside depuis quatre ans le syndicat d'environ 300 personnes qui, sans faire campagne, ont posé leur choix sur mon humble personne en fin 2018. Depuis lors, un amour sincère est né entre elles et moi. Cet amour s'est transmis entre moi et mon Conseil central de la Montérégie et ma fédération, celle du commerce. Nous sommes sortis il y a un mois d'une GGI/Lock-out de près de trois mois avec une victoire retentissante et une nette amélioration de nos conditions de travail. Le leadership en négociation et en mobilisation qui en est sorti peut se mesurer avec la disparition, à mon arrivée à la tête de la structure, des clivages raciaux et communautaires. Rassembler le monde est un don inné en moi !

Ma candidature est celle de l'espoir, celle de la motivation de la jeunesse syndicale, des communautés de tous horizons, celle qui prouve qu'à la CSN, les luttes et slogans que nous prenons et portons ne sont juste pas des mots, mais une réelle réalité interne. Celle qui permet à un jeune homme noir, issu de l'immigration, et de surcroît de confession musulmane, de se présenter à la plus haute marche de la CSN. Cette candidature dissipe aussi tout doute ou fausse perception que le pouvoir n'appartient pas à l'assemblée des membres.

Cheikh Fall

Fier président du STT des produits Bridor–CSN